
 
 

 

Verbale Consiglio FODAF Lombardia del 19.12.2022. 

 

Convocazione Prot. N° 717 del 12.12.2022. 

L’anno duemila ventidue, il giorno diciannove del mese di dicembre 2022 alle ore 14:30 trovarsi 
riunito in presenza presso la sede dell’Ordine dottori agronomi e forestali di Bergamo sito in Via 
Daste e Spalenga n. 15 - 24125 Bergamo, il Consiglio Direttivo della Federazione degli Ordini dei 
Dottori Agronomi e dei Dottori Forestali della Regione Lombardia per discutere il seguente ordine 
del giorno:  

Ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale seduta precedente del 11.11.2022.  

2.  Definizione ed approvazione convenzione piattaforma FAD ordini Lombardia ed Emilia 
Romagna per l’anno 2023; 

3. Adeguamento compenso dott.ssa Parma; 

4. Novità e valutazioni in merito a “Transizione digitale”; 

5. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i dottori agronomi (A-Z Cognome): 

- Dott. Giampietro Bara – Presidente ODAF Brescia 
- Dott. Emanuele Cabini – Presidente ODAF Cremona  
- Dott.ssa Claudia Castiglione – Presidente ODAF Bergamo 
- Dott. Ettore Frigerio – Presidente ODAF Como, Lecco, Sondrio 
- Dott. Claudio Leoni – Presidente ODAF Mantova 
- Dott.ssa Francesca Oggionni – Presidente ODAF Milano 
- Dott. Marco Ribolzi – Presidente ODAF Varese  

 
 

1. Il Presidente legge il verbale per approvazione della precedente seduta del 11.11.22.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 

2. Il dott.  Ribolzi presenta le ipotesi di bozze per convenzione e avvia discussione tra i presenti. I 
Presidenti decidono di predisporre due convenzioni differenti per gli ODAF Lombardi e gli ordini 
Extra-regionali (es. Emilia Romagna) come da allegati. Sono anche definite l’aggiornamento 
percentuali di ripartizione dei costi e incassi FAD tra FODAF e ODAF Lombardi. Inoltre, viene 



 
aggiunta nella convenzione extra-regionale le tariffe per l’organizzazione di corsi gratuiti a titolo 
di rimborso gestione spese (100 euro per prima ora e 50 euro per ore successive). 
 

3. Il dott. Ribolzi introduce l’argomento inerente la dott.ssa Parma. Dopo un vivace confronto i 
Presidenti deliberano un aumento di 100,00 (cento) euro mensili. 
Viene inoltre richiesta una presenza nella sede di circa il 50% del tempo settimanale dedicato 
alla Federazione. La collaboratrice dovrà inoltre partecipare come segreteria alla convocazione 
dei dipartimenti.  
Viene richiesto un report mensile sulle attività svolte con dettaglio diviso per giornate. 
 

4. A seguito della discussione tra i Presidenti si approva il progetto di Federazione per la 
“Transizione digitale” con la possibilità di estenderlo anche ad altri ordini di altre categorie facenti 
parte delle Associazioni professionisti (AP) a cui aderiscono i singoli ODAF per ridurre i costi dei 
singoli aderenti. I costi del primo anno (fase start up) saranno assorbiti dalla Federazione, mentre 
i costi successivi saranno ripartiti tra gli Ordini aderenti secondo un criterio che sarà pubblicato 
entro marzo 2023. 
 
 
 

La seduta si conclude alle ore 16.45. 

 

Il segretario FODAF Emanuele Cabini 

 

 

Il Presidente FODAF Marco Ribolzi 

 

 


